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                                                   発行日   令和６年２月７日  第８号 

学校再編協議会だより（橘・田隈・甘木） 

発行者 学校再編協議会    会長：大向 智樹    副会長：篠原 信久 秋葉 和彦 

  

 

第８回 学校再編協議会（１月３０日）協議内容 
 

 １ 校名案の答申について 

       １２月６日（水）の第７回学校再編協議会において、 

     答申する校名案を「白銀（しらがね）」と決定しました。 

    １２月１１日（月）に大向会長、秋葉副会長、高井良 

甘木中ＰＴＡ副会長の３名で、谷本教育長に新校名案の 

答申を行いました。 

 また、教育委員会事務局から、１２月２５日（月）に 

開催された定例教育委員会において審議が行われ、新校 

の校名案を「白銀中学校」に決定したことと、今後は 

「大牟田市立中学校設置条例」の一部改正の議案を市議 

会に提案し３月下旬の議決を経て新しい中学校の校名が    

正式に決定する予定であることが報告されました。     〈谷本教育長に答申書を手渡す協議会代表〉 

 

 

市北部にある「白銀川」は、白石・白砂の混じる美しい川と言われ、校区の中心
を流れています。川は様々な場所を繋いでいることから、子どもたちが人や地域と
の繋がりを持つとともに、郷土愛を育みながら、将来輝く大きな人材へ育ってほし
いという願いを込めた校名です。 

 

 

２ 通学路の安全確保の要請について 

危険箇所の現地視察を行いながら要請事項につ

いて協議し、１月１８日（木）に大向会長、秋葉

副会長、永田上内小ＰＴＡ会長、井形倉永校区ま

ちづくり協議会会長の４名で、関係機関に要請書

を提出しました。 

主な要請事項は、右記のとおりです。 

 

 
 
 
 

  
 
 
 
 

 

 

  〈県土整備事務所への要請〉   〈大牟田警察署への要請〉       〈大牟田市への要請〉 

＜福岡県南筑後県土整備事務所長 宛＞ 

  県道の拡幅と路面表記などの４項目。 

＜大牟田警察署長 宛＞ 

  一時停止の停止線と横断歩道の再塗装など。 

＜大牟田市長 宛＞ 

  フェンスの設置や路面表記などの６項目。  

新校名案「白銀（しらがね）中学校」の決定理由 
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３ 今後のスケジュールについて 

  新校開校までに協議する項目、作業内容や日程等は、下表のとおりです。 

作業の進め方としては、協議会全体で協議していくものと、事務局でそれぞれの組織と調整しなが

ら効率的に作業を進め、必要に応じて協議会で報告するものとに分ける方法をとります。 

なお、現橘中学校の施設整備の進捗については、随時、教育委員会事務局から報告を受けます。 

 項目 作業内容 作業日程 

協
議
会
全
体
で
協
議 

校章 

校章決定の方法協議 

校章の補作者の決定、補作依頼 

校章及び校旗仕様の決定 

令和６年２月～１２月 

☆校旗・校章の作成 

 令和７年１月～ 

校歌 

校歌決定の方法協議 

作詞者及び作曲者の決定 

作詞及び作曲の依頼、校歌の決定 

令和６年２月～１２月 

橘・田隈・甘木中の資料 

保存 

保存資料の決定方法の検討 

保存資料の決定、現地調査等 
令和６年４月～１２月 

事
務
局
で
調
整 

PTA組織の再編 新体制の検討・決定、取組の調整 ～令和６年１２月 

学校施設開放運営委員会の

再編 

開放委員会再編の検討 

新校における取組の検討 
令和６年４月～１２月 

学校と地域の連携 学校と地域の連携行事の調整等 ～令和７年 3月 

その他 学校再編協議会だより発行（随時） ～令和６年１２月 

 

４ 校章・校歌の作成について 

 協議会に小委員会を設置し、校章・校歌の作成方法等の検討を行います。小委員会は、令和６年度

になってから第１回目の会議を開催する予定です。開催内容は協議会に報告して協議していきます。 

各小委員会の組織は、下表のとおりです。 

 
        ＜校章作成小委員会＞             ＜校歌作成小委員会＞ 

 橘中 田隈中 甘木中 

 

 橘中 田隈中 甘木中 

PTA 
橘中 

PTA会長 

銀水小 

PTA会長 

甘木中 

PTA副会長 
PTA 

上内小 

PTA会長 

田隈中 

PTA副会長 
倉永小 

PTA会長 

学校 吉野小校長 田隈中教頭 倉永小校長 学校 橘中校長 銀水小校長 甘木中校長 

 

☆会長・副会長からの本年度最後のあいさつ 

 〈大向会長〉 本年度は、8回の会議を開催し、校名案の答申や施設整備・通学路の安全確保に関する要
請など、スケジュール通りに協議を進めることができました。これも皆様のご協力のおか
げであると感謝申し上げます。次年度は、開校に向けた最後の年になりますので、引き続
き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 〈秋葉副会長〉委員の皆様のおかげで、スムーズに会議が進んだと思っております。1 年間本当にありが
とうございました。 

 

 
 
 
 
 
 
 

※学校再編協議会だよりは、毎号、市教育委員会のホームページにも掲載しています。  

【学校再編協議会事務局  橘・甘木中学校】  

第９回 学校再編協議会 

○日 時 令和６年５月中旬～下旬 午後７時～ 

○場 所 大牟田市田隈中学校 ２階 図書室 
○議 題 ・新校の学校名決定の報告 ・校章、校歌の作成の協議 など 


